



Senadora de Morena chapulinea al PRI

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA SENADORA Cecilia Sánchez García dejó el grupo parlamentario de Morena en el Senado de la República para sumarse a la bancada del PRI.

El dirigente nacional de este partido, Alejandro Moreno Cárdenas, le dio la bienvenida a la legisladora también originaria de Campeche, desde la sede nacional del tricolor hasta donde también la acompañaron la secretaria general, Carolina Viggiano, y el coordinador de senadores priistas, Manuel Añorve.

En conferencia de prensa, Añorve Baños le expresó respaldo, al asegurarle que en la bancada tricolor encontrará disposi-

ción para atenderla "como se merece".

"Reconocemos en Cecilia Sánchez una gran parlamentaria, una mujer que construye acuerdos, que siempre está pensando en su estado y México. Sabe debatir, es una mujer con experiencia, pero sobre todo es una mujer con una gran dignidad", declaró.

Por su parte, la senadora exmorenista agradeció la "cálida bienvenida" de la bancada, a la que aseguró haberse integrado para "sumar".

"Me complace decir que fue una cálida bienvenida, estamos tratando de construir para nuestro país y estados, cada uno tiene sus funciones y esta unidad es para sumar", dijo.

La legisladora dijo que la "gota que derramó el vaso" para dejar Morena fue la falta de atención hacia sus propuestas, imposiciones y la obstrucción para llevar a cabo proyectos de iniciativa propia.

"Siempre participé disciplinadamente en la 4T, aun cuando en algunos momentos iba en contra de mis principios, siempre pensando que en unidad con el grupo hacíamos lo mejor por este país", dijo.

Sobre el apoyo que brindaba al formar parte de los "marcelistas", dijo que Marcelo Ebrard sigue sin tomar una decisión y se decantó por formar una asociación civil y ella dijo no tener tiempo "para ese tipo de cosas", por lo que ahora apoyará a Xóchitl Gálvez.

10
Senadores
tiene el PRI
actualmente